
…Hallo Frau Engelbrecht,

seitens der CDU-Fraktion würden wir folgende Änderungsvorschläge machen:

Wir schlagen vor, auf die Anfertigung eines Kunstwerks für den Marktplatz zu
verzichten. Einem Großteil der Bevölkerung sind die „eingegrenzten“
Einsatzmöglichkeiten von Fördermitteln nicht unbedingt bekannt.
Mit dieser Investition können vermutlich „nicht alle Teile der Bevölkerung
mitgenommen werden“ und es könnte zu einer Unzufriedenheit bei den Bürger/innen
führen (z.B. weshalb an anderer Stelle eine Straßenlaterne fehlt o.ä.).

Alternativ würden wir drei anderweitige Vorschläge machen, die, nach unserer
Auffassung, den Zentrumsbereich aufwerten würden und sowohl für Einheimische wie auch
Touristen nützlich sind.

1.       eine digitale Infosäule auf dem Marktplatz

2.       Fahrradservicestation auf dem Marktplatz

3.       festinstallierte Objektbeleuchtung des Rathauses (wechselnde
Einstellungsmöglichkeiten im Hinblick auf Blütenfest oder andere Anlässe).

Des Weiteren hätte ich noch einen Punkt für Ihre "Ideensammlung", vielleicht gibt es
ja eines Tages die Möglichkeit, hier etwas umzusetzen: Der Schotterweg am NGF-Kanal
parallel zur Wittmunder Str., an denen auch die Bootsanleger sind, könnte eine
Aufwertung vertragen und hätte sicher Potential, eine weitere Attraktivität zum
Verweilen/Spazierengehen im Zentrumsbereich zu sein.

Viele Grüße,
Arno Beitelmann
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